

今月の寺ともさん おへんろつかさの会 なかしまとしろう 中島渉郎さん



今月の寺ともさんは、おへんろつかさの会々員の中島渉郎さんです。おへんろつかさとは、さぬき市観光協会の主催による、お遍路さんを観光的、歴史的な面で「ガイド」する人材を養成する講座の修了者です。今年で10年目になるそうです。中島さんも数年前受講されて活動しておられます。現在取り組んでおられるのは、おへんろ交流サロンでの



「さぬき市のお接待『俵札』^{たわらふだ} 230年前からの納札^{おさめふだ}特別展」です。おへんろ交流サロンは、八十八番札所大窪寺の手前、

道の駅ながおのお向かいです。聞き慣れない「俵札」ですが、チラシによりますと「お遍路さんに善根宿などのお接待をした

御礼に、お遍路さんから頂いた『納札』^{おさめふだ}を俵に詰めて家の棟木や天井に吊るされたもので、不思議な力が宿ると信じられていた」ものです。現在は右のような印刷された紙ですが、江戸時代のものは手書きであり、書式もマチマチです。しかも俵に詰められていてクシャクシャのを一枚一枚広げてしわをのばし解読し、書かれた内容をパソコンに入力するという、気の遠くなるような作業をされました。昔のお遍路さんに思いを馳せ、その重みが伝わって来たそうです。6/19まで。ぜひご覧下さい



***** ご自慢のペットちゃん *****



名前：桃子
性別：♂
お年：1歳
種類：雑種
好物：納豆
苦手：特になし
住所：森近さん宅(高松市)
性格：悪ガキ大将



ご自慢のペットちゃん
募集中だにゃん!

エピソード：ご両親が退屈し無気力にならないようにという配慮から、娘さんが猫用ゲージと猫タワーと共に送って来たのが桃子でした。もとは桃太と呼ばれていたのですが、去勢してしまったので、桃子と改められたそうです。このお顔の表情が、チャップリンに似ているとはご主人の弁。愛情表現で、机の上のモノを落としたり、コードを噛み噛みしてしまい、テレビが映らなくしたこともあったとか。錦織圭のテニスの試合ではボールを目で追うのが忙しい桃子です。

***** 総代さん便り *****

総代の山根です。八年前頃、わらび等の山菜を取りに塩江の山奥に行った時、小さな山桜の木を持ち帰り植えたものです。毎年花の数も多くなり、山桜が早い時期に咲いていました。しかし今年は暖かかったり寒かったり、天候不順が続いたせいで開花が遅くなり、大きくなった山桜は、自宅に近い栗林公園の桜とほぼ同時に満開になりました。今年も栗林公園の夜桜を見に行くことができました。五月になり公園や遊園地の桜は青々と葉を繁らせて、気持ちのいい季節です。一年の中で花の大部分が咲き乱れる月であり、身近な野外に出かけて花や人達とふれあいを大切に過ごして行きたいです。先月は、お寺の隣の公園でも満開の桜が見られました。お寺にもお出かけ下さい。

